

Juda es llevado al Cautiverio

Versículos de Estudio

2 Reyes 23-25

Bosquejo

Josías fue el rey de Judá y hacia lo recto delante de Dios, sin embargo Dios seguía enojado por los pecados de Manasés.

Un día, Neco, rey de Egipto, se dirigía hacia el río Éufrates para ayudar al rey de Asiria.

Entonces el rey Josías decidió atacar a Neco pero este lo mató.

Los oficiales de Josías llevaron el cuerpo del rey en una carreta hasta Jerusalén, y lo enterraron en su tumba.

El pueblo eligió a su hijo Joacaz para que fuera el siguiente rey de Judá a sus 23 años, su reino duró 3 meses porque desobedeció a Dios, al igual que sus antepasados.

El rey Neco lo capturó y lo dejó preso para que no pudiera reinar en Jerusalén. Además, obligó a Judá a pagar un impuesto de tres mil trescientos kilos de plata, y treinta y tres kilos de oro.

Después nombró rey a Eliaquim hijo de Josías, para que reinara en lugar de su padre, pero antes le cambió el nombre, y lo llamó Joacín. Luego llevó a Joacaz a Egipto, donde murió.

Joacín reinó desde los 25 años por 11 años y le dio al rey Neco el oro y la plata que éste le pidió, y para hacerlo les cobró un impuesto a todos los habitantes del pueblo: cada uno tuvo que entregar la cantidad que le correspondía.

Pero este rey desobedeció a Dios, al igual que sus antepasados.

El rey Nabucodonosor de Babilonia fue a luchar contra Judá, y venció al rey Joacín y gobernó durante tres años, pero después Joacín volvió a ponerse en su contra.

Luego Dios envió pequeños grupos de soldados caldeos, sirios, moabitas y amonitas, para que atacaran y destruyeran Judá. Así se cumplió lo que Dios había anunciado por medio de sus profetas por los pecados de Manases.

Cuando Joacín murió, su hijo Joaquín reinó en su lugar a sus 18 años y el ejército de Babilonia fue y rodeó la ciudad de Jerusalén para atacarla.

Cuando los soldados ya la tenían rodeada, llegó el rey Nabucodonosor donde Joaquín y su madre, junto con sus sirvientes, sus asistentes y los jefes de su ejército que se rindieron, y el rey de Babilonia los tomó prisioneros.

Nabucodonosor tomó todos los tesoros del templo y del palacio de Jerusalén, y rompió todas las vasijas de oro que había hecho el rey Salomón. Así se cumplió lo que Dios había anunciado.

Nabucodonosor se llevó diez mil prisioneros en total, entre los que estaban los oficiales, siete mil soldados valientes, y mil artesanos y herreros. Sólo dejó en Jerusalén a los más pobres.

Después Nabucodonosor nombró como rey a Matanías a sus 21 años, tío de Joaquín, pero antes le cambió el nombre, y lo llamó Sedequías, reinó por 11 años.

En el año 9 de su reinado Nabucodonosor atacó Jerusalén y después de 6 meses ya no había nada que comer.

Por eso, el rey Sedequías y sus soldados hicieron una abertura en la muralla que rodeaba la ciudad. Pasaron por la entrada que estaba entre las dos murallas, junto a los jardines del rey, y esa noche escaparon por el camino del valle del Jordán. Mientras tanto, los soldados de Babilonia seguían rodeando la ciudad.

Pero luego los soldados de Babilonia persiguieron al rey Sedequías, y lo alcanzaron en la llanura de Jericó. Todo el ejército de Sedequías lo abandonó y huyó. Los babilonios atraparon a Sedequías y lo llevaron ante el rey de Babilonia. Como castigo, el rey hizo que mataran a los hijos de Sedequías en su presencia, y luego ordenó que le sacaran los ojos y lo sujetaran con cadenas para llevarlo a Babilonia.

Nebuzaradán, comandante del ejército de Babilonia, llegó a Jerusalén e incendió el templo de Jerusalén, el palacio del rey y las casas de la ciudad, en especial las de los líderes más importantes.

Luego los soldados babilonios derribaron las murallas que rodeaban a Jerusalén y se llevó a Babilonia

a los judíos que habían quedado en Jerusalén, incluyendo a los que se habían unido al rey de Babilonia. Sin embargo, dejó a los judíos más pobres para que cultivaran los viñedos y los campos. Los babilonios se llevaron todo el bronce que encontraron: el de las columnas del frente del templo, las bases de los recipientes, el gran tanque de agua, las vasijas, las palas, las tijeras, los cucharones y demás utensilios que se usaban en el templo y de oro y plata, como hornillos y tazones. No fue posible calcular el peso del bronce llevado.

De esta manera, casi todo el pueblo de Judá fue sacado de su país y los que quedaron huyeron a Egipto.

Joaquín tenía ya treinta y siete años viviendo en Babilonia, cuando Evil-merodac comenzó a reinar sobre ese país, el lo sacó de la cárcel y lo trató bien y le dio un lugar de importancia entre los otros reyes que estaban con él en Babilonia. Así que Joaquín dejó de usar su ropa de prisionero, y el resto de su vida comió con el rey. Además, todos los días recibía dinero para sus gastos personales.

A pesar de esta trágica historia, más adelante veremos cómo Dios cuidó del pueblo de Israel y las historias de personas que sí pusieron su esperanza en Dios y siguieron siendo fieles a él (Daniel, Ester, Esdras, Nehemías, etc)

Temas

Dios mantiene su promesa a pesar de las circunstancias

Debemos estar atento a las profecías de Dios para saber qué hacer en un futuro.

Estamos cerca a los últimos tiempos así que debemos prepararnos y asegurar nuestro corazón a Dios.

Juda es llevado al Cautiverio

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- De esta manera, casi todo el pueblo de Judá fue sacado de su país.
- 2 Reyes 25:21
- Yo confío en Dios con todo mi corazón
- Yo soy guardado por Dios siempre
- Ningún mal vendrá sobre mí
- Dios tiene un propósito para mí
- ¿Porqué Dios no ayudó al pueblo de Judá?
- A pesar de lo que estaban viviendo, ¿Los reyes de Judá hacian lo correcto?
- ¿Cómo se llamó el rey y el reino que se llevó a Judá?
- Al final de la historia ¿Todo está perdido o hay alguna esperanza?



Juda es llevado al Cautiverio

Preguntas

1 ¿Porqué Dios no ayudó al pueblo de Judá?

.....

.....

2 A pesar de lo que estaban viviendo, ¿Los reyes de Judá hacian lo correcto?

.....

.....

3 ¿Cómo se llamó el rey y el reino que se llevó a Judá?

.....

.....

4 Al final de la historia ¿Todo está perdido o hay alguna esperanza?

.....

.....

Historia

Nebuzaradan, comandante del ejercito de _____, llevo a Jerusalen e incendio el _____ de Jerusalen, el _____ del rey y las casas de la _____, en especial las de los lideres mas importantes.

Luego los soldados babilonios derribaron las _____ que rodeaban a Jerusalen y se llevo a Babilonia a los _____ que habian quedado en Jerusalen, incluyendo a los que se habian unido al rey de Babilonia. Sin embargo, dejo a los judios mas _____ para que cultivaran los viñedos y los _____.

Los babilonios se llevaron todo el bronce que encontraron y no fue posible calcular el peso del _____ llevado.

None

None